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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和５年１月 11日（水）午前 10時01分～午前 10時43分（９階90８会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 阿部  亨 

副委員長 小熊 省三 

委  員  沢井 和宏 

委  員 丹治  誠 

委  員 尾形  武 

委  員 粕谷 悦功 

委  員 半沢 正典 

委  員 渡辺 敏彦 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 
  「郊外型大型商業施設開業に伴う本市への影響と対策に関する調査」 

（１） 委員長報告のまとめについて 

 

午前10時01分    開  議 

（阿部 亨委員長）ただいまから経済民生常任委員会を開会いたします。 

 粕谷委員より、本日遅れる旨の連絡がありましたので、ご報告いたします。 

 議題は、お手元に配付のとおりです。 

 郊外型大型商業施設開業に伴う本市への影響と対策に関する調査についてを議題といたします。 

 委員長報告のまとめについてを議題といたします。 

 前回の委員会では、委員長報告の提言項目等についてご協議をいただきました。その際にいただい

たご意見を踏まえまして、正副委員長手元で委員長報告の素案を作成いたしましたので、ご確認をい

ただきたいと思います。 

 それでは、確認のために10分程度黙読の時間を取りたいと思いますので、各自黙読をお願いします。 

     【資料黙読】 

（阿部 亨委員長）それでは、黙読していただきましたので、素案についてご協議をいただきたいと

思いますが、活発な議論が行えるよう自由協議とさせていただきたいと思いますので、録音を停止し
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ていただきます。 

     【この間自由協議】 

（阿部 亨委員長）それでは、自由協議を終結いたします。 

 ただいまご協議いただきましたが、周辺自治体との連携について、提言もしくは最後のまとめのほ

うに入れるというような形で、その辺は正副一任という形にさせていただきたいと思います。 

 以上のように修正をしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（阿部 亨委員長）それでは、そのように進めさせていただきます。 

  以上で経済民生常任委員会を終了いたします。 

               午前10時43分    散  会 

 

 

                         経済民生常任委員長  阿部  亨 


